



Lesedauer: 3 Minuten

28.März 2023 | Spatenstich

## **SPATENSTICH IN TAUFKIRCHEN / INN: LEONET STARTET MIT FINALEM GLASFASERAUSBAU**

**Deggendorf / Taufkirchen, 28. März 2023 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET versorgt Taufkirchen im Landkreis Mühldorf mit gigabitfähiger Glasfaser. Dazu haben heute am Rathaus Bürgermeister Alfons Mittermaier und der Leiter der LEONET Kommunalbetreuung Adrian Richter die ersten Spatenstiche gesetzt. Insgesamt wird ein Glasfasernetz von elf Kilometern Länge errichtet, über das Internetanschlüsse von bis zu 1.000 Mbit/s bereitgestellt werden – bei Bedarf auch mehr. Die Gemeinde wird dann zu 100 Prozent mit der Glasfaser-Technologie erschlossen sein. Das Netz wird anderen Anbietern offenstehen.**

Für den Tiefbau zeichnet sich die Firma Enaco aus Maisach im Landkreis Fürstenfeldbruck verantwortlich. Insgesamt werden 272 unterversorgte Haushalte (= < 100 Mbit/s im Download) und 35 Gewerbe (= < 200 Mbit/s im Download) profitieren. Das Projekt fördert der Freistaat über die Bayerische Gigabitrichtlinie. Die Fertigstellung ist laut Kooperationsvertrag spätestens für den Sommer 2024 vorgesehen.

Bürgermeister Alfons Mittermaier zeigt sich im Hinblick auf die enge Zusammenarbeit mit der LEONET namentlich mit Kommunalbetreuer Frank Langwieser bislang sehr zufrieden. Die Gemeinde hat die erfolgreiche Vorvermarktung der LEONET tatkräftig unterstützt. Der Bürgermeister schrieb einen Brief an alle betroffenen Haushalte, um zu informieren und für das Projekt zu werben: Nicht erst die Coronapandemie habe gezeigt, dass ein leistungsfähiger Internetanschluss ein wesentlicher Faktor für den Wohn- und Wirtschaftsstandort Taufkirchen sei. Außerdem stellte die Gemeinde einen Raum im Rathaus für den Beratungsstützpunkt zur Verfügung.

Mittermaier sagt: „Ich bin froh, dass es nach dem Winter mit dem Glasfaserausbau jetzt konkret losgehen kann und wir die restlichen noch unterversorgten Gebiete in unserer Gemeinde mit schnellem Internet versorgen

können. Nach Abschluss der Baumaßnahme wird die Gemeinde Taufkirchen eine der wenigen Gemeinden sein, die zu 100 Prozent mit Glasfaser versorgt ist.“

Adrian Richter, Leiter der LEONET Kommunalbetreuung sagt: „Wir können uns für die partnerschaftliche Kooperation und das uns wiederholt entgegengebrachte Vertrauen nur bedanken.“ In Taufkirchen betreibt die LEONET bereits ein Netz, das den Außenbereich und auch die Grundschule versorgt.

Bürger: innen, die bislang zögern, haben noch während der Bauzeit die Chance, Telefon- und Internetverträge mit der LEONET zu vergünstigten Konditionen abzuschließen. Auch in den Nachbarkommunen Gars am Inn sowie Unterreit hat soeben die Informations- und Vermarktungsphase für einen geförderten Ausbau begonnen.

weitere Infos: [www.leonet.de/taufkirchen](http://www.leonet.de/taufkirchen)

weitere Beratung: [service@leonet.de](mailto:service@leonet.de) oder: 0800 8045 845

## Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

## Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle

Leitung PR

E-Mail: [wolfgang.woelfle@leonet.de](mailto:wolfgang.woelfle@leonet.de)

Christoph Oellers

PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH

E-Mail: [christoph.oellers.extern@leonet.de](mailto:christoph.oellers.extern@leonet.de)

---